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DELIBERAZIONE  N° 173   DEL 12/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  05/11/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 12  del mese di Novembre alle ore 10.00  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1240706   del  28/10/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il Vice  Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 12/11/2020 11:15:17 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 17/11/2020 09:09:58 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 
Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 05/11/2020                                   

 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Quartararo, Rappa, Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 05/11/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 05/11/2020 

L’anno 2020, il giorno cinque del mese di Novembre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

1240706 del 28/11/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,35, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Bruschetta, Quartararo e Terranova. 

Si passa al I punto all’ O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il  

successivo inoltro alle aziende competenti: 

•  “Richiesta potatura alberi in Via dell’Airone”, a firma dei 

Consiglieri Gulemi e Quartararo; 

• “Sollecito ripristino illuminazione pubblica in Via Oreto, tratto 

compreso tra Via Stazzone e Via Buonriposo”, a firma del 

Consigliere Quartararo; 

• “Sollecito ripristino illuminazione pubblica in Via Buonriposo, tratto 

compreso tra Via Oreto e Piazza Guadagna”, a firma del 

Consigliere Quartararo; 

• “Sollecito rimozione rifiuti ingombranti in Via Santa Maria di 

Gesù”, a firma del Consigliere Terranova; 

• “Sollecito rimozione rifiuti ingombranti in Via Falsomiele”, a firma 

del Consigliere Terranova; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Paolo Emiliano 

Giudici, in Via Antonio Marinuzzi e in Via Gaspare Palermo”, a 

firma del Consigliere Prester; 
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•  “Richiesta spazzamento in Via Giuseppe Recupero, dal civico n.° 1 

al civico n.° 12”, a firma del Consigliere Adelfio. 

In riferimento alla richiesta presentata riguardo alla potatura alberi in 

Via dell’Airone, il Presidente evidenzia che su tale via insiste un reale 

pericolo, in quanto i rami non potati invadono la carreggiata e l’autobus di 

linea, per poter passare, è costretto ad invadere la corsia opposta. 

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Bruschetta, che mercoledì, 

transitando occasionalmente per Via dell’Airone, ha constatato che la zona 

limitrofa al mercatino viene lasciata in uno stato indecoroso: restano per 

terra cartacce, bottiglie e sacchetti di plastica. Più volte ha presentato 

richiesta alla RAP, per espletare il servizio di spazzamento nelle zone 

limitrofe al mercatino ma la richiesta non ha avuto nessun riscontro. 

Il Presidente replica che tale pulizia spetterebbe alla squadra incaricata 

della pulizia dopo lo svolgimento del mercatino e consiglia di inviare una 

nota di sollecito. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che vuole segnalare, 

ancora una volta, la mancata potatura degli alberi di Via Stazzone, 

rappresentante un pericolo; pertanto chiede di inviare una richiesta urgente 

al Settore Verde e Vivibilità Urbana. 

Il Presidente propone al Consigliere Prester di formulare un nuovo 

sollecito urgente al settore competente. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che comunica di avere 

appreso che la Seconda Circoscrizione è chiusa perché vi sono dipendenti 
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positivi: questo danneggia ancor più la cittadinanza della Terza 

Circoscrizione, poiché, da circa due anni, non viene più erogato il servizio 

del rilascio delle carte d’identità dalla postazione decentrata territoriale, 

per cui l’utenza della Terza Circoscrizione si rivolgeva alla Seconda. 

Chiede se il Presidente sia a conoscenza di nuovi fatti relativi al rilascio 

delle carte d’identità da parte della Postazione Capinere; crede sia anche il 

caso di produrre un’interrogazione. 

Il Presidente risponde di non avere nuove notizie riguardo alla 

Postazione Capinere: sembrerebbe che ci sia la volontà di spostare presso 

un’altra sede la postazione, pur sempre nel territorio della Terza. Inoltre 

chiede alla Segretaria se abbia notizie riguardo alla postazione. 

La Segretaria risponde che non si occupa più della Postazione Capinere, 

la cui responsabile, adesso, è la Sig.ra Sciurba. Comunque, la postazione 

Capinere si dovrebbe adattare al rilascio delle nuove carte d’identità, in 

quanto quelle cartacee non vengono più rilasciate. Attualmente la 

postazione Capinere effettua i cambi di domicilio e rilascia i certificati che 

non richiedano i diritti di segreteria, sempre previa prenotazione.  

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Ilardi, evidenziando che il 

quartiere è abbandonato e, di conseguenza, i cittadini sono fortemente 

penalizzati. 

Il Presidente asserisce che molti cittadini si appoggiano ai patronati, 

perché non tutti sanno utilizzare il computer; per esempio, non si può dare 

per scontato che una persona avanti negli anni sappia usarlo. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova, che chiede al 

Presidente se sia possibile formulare un nuovo invito per il Presidente 

dell’AMAT. Infatti, alla luce delle nuove, stringenti, misure del nuovo 

DPCM, riguardo al trasporto pubblico, è necessario capire come siano 

state adeguate le linee verso la periferia, che già evidenziavano criticità, 

ovvero se verranno aumentate le corse, in considerazione del fatto che 

viene dimezzata la capienza. 

Il Presidente propone al Consigliere Terranova di mettere per iscritto 

queste sue osservazioni, come richiesta al Presidente di Circoscrizione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che consiglia di 

monitorare gli effetti delle misure del nuovo DPCM, prima di porre un 

problema che potrebbe non attuarsi. 

Il Consigliere Terranova replica che il Presidente della Regione aveva 

già ridotto la capienza dei mezzi pubblici al 50%, per cui bisogna vedere 

quali criteri verranno adottati in città. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo che, in merito al 

nuovo DPCM, si è confrontato con alcuni commercianti del settore 

ristorazione, avendo modo di constatare la drammaticità di molte 

situazioni: la pandemia sta producendo morti ma le restrizioni stanno 

causando un collasso economico, per cui molti temono di essere costretti a 

chiudere le proprie attività, portandosi dietro però i debiti finora fatti per la 

prosecuzione dell’attività stessa.  

Il Presidente dichiara che si può soltanto immaginare con quale animo i 

ristoratori stiano vivendo tale situazione drammatica.  
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, dichiarando che 

molti titolari di attività, dopo il lockdown, avevano acceso prestiti e mutui 

per adeguare i locali alle nuove misure di sicurezza e adesso vengono 

nuovamente chiusi: questo, purtroppo è avvenuto anche a causa di coloro 

che, non rispettando la normativa di portare i presidi prescritti e di 

osservare il distanziamento, hanno causato l’aumento dei contagi. Sarebbe 

necessario ed urgente prevedere un immediato indennizzo per tutti questi 

commercianti. 

 Il Presidente evidenzia che la situazione è al collasso in tutti i campi: il 

governo nazionale si sta assumendo responsabilità importanti: le imprese 

che hanno investito devono avere un sostegno economico. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che pur 

condividendo il pensiero del collega Quartararo, sottolinea che la Regione 

Sicilia sembra non volersi prendere la responsabilità di quanto sta 

avvenendo: era compito infatti di ciascuna regione monitorare e fornire i 

dati, stabilendo nel contempo le misure necessarie a prevenire l’aumento 

dei contagi. Adesso pare che voglia addossare al governo nazionale la 

responsabilità dell’assegnazione alla fascia arancione della Regione Sicilia 

ed è stucchevole assistere a tali dichiarazioni. 

Il Presidente dichiara che chi fa politica deve essere anche in grado di 

assumersi le proprie responsabilità. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 
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28/10/2020, approvato, alle ore 10,23, per appello nominale, il cui esito è 

il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 9. 

Il Presidente informa il Consiglio che, vista l’attuale situazione, è 

impossibile far riunire in presenza le Commissioni. Pertanto si deve 

inviare, a tale proposito, una nota al Dott. Brucato. Inoltre informa di aver 

partecipato, nella giornata di ieri, alla riunione dell’associazione 

“Facciamo rete”, che sta organizzando un evento nella villetta di Via della 

Giraffa, pur tenendo presenti le nuove norme, per cui sabato sarà fatto il 

sopralluogo. 

Esauriti   gli argomenti, il Presidente, chiude la seduta alle ore 10,29.    

Il Segretario        Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                Andrea Gulemi 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 12/11/2020 11:21:07 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 17/11/2020 09:11:38 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 12/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 05/11/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 
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pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 17/11/2020 al 

27/11/2020. 

Id. pubblicazione 15451/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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